
Ortsrundgang der Crumbacher SPD mit dem 

Bürgermeisterkandidat Matthias Horlacher 

 

Am 28. Januar startete der Ortsrundgang von Fraktion & Vorstand der Crumbacher SPD 

gemeinsam mit Bürgermeisterkandidaten Matthias Horlacher und dem 

Bundestagsabgeordneten Jens Zimmermann um 9.00 am Crumbacher Freibad! Hier wurden 

wir von Freibad Betriebsleiter Andreas Beißwenger und der Vorsitzenden des Freibad 

Fördervereines, Katrin Dinkel, empfangen. 

 

Crumbacher Freibad 

Den fachlichen Erläuterungen von Andreas Beißwenger folgte eine rege Diskussion zum 

aktuellen Stand der Planung und der weiteren Vorgehensweise. 

Nachdem das Schwimmbad nun schon drei Sommer geschlossen war, wird wahrscheinlich 

erst im Jahr 2025 wiedereröffnet werden können.  

Bundestagsabgeordneter Jens Zimmermann wies darauf hin, dass die im September 2020 

erfolgten Förderzusagen aus dem Bundesmittel Programm (Fränkisch-Crumbach: ca. 2 Mill 

Euro), anderenorts schon weiter in der Umsetzung vorangeschritten sind!  

Matthias Horlacher und das Crumbacher SPD-Team diskutierten vor Ort, wie eine 

schnellstmögliche Umsetzung der Sanierung mit den gewährten Fördermitteln bewerkstelligt 

werden kann 

 

 

Freibad: Fachliche Erläuterungen durch Betriebsleiter Andreas Beißwenger und rege Diskussion 

 



Crumbacher Kindergarten: 

Nächster Treffpunkt war der Crumbacher Kindergarten! Hier erläuterte Tabea Worch vom 

Leitungsteam den derzeitigen Stand des Erweiterungsbaues. 

Die Inbetriebnahme der neuen Räumlichkeiten und der neuen Küche ist für den Sommer 

geplant. Damit werden sich die räumlichen Verhältnisse für Kinder und das 

Kindergartenteam deutlich verbessern. 

Problematisch ist weiterhin die Situation im Außenbereich, da hier derzeit auf Grund der 

Baustelle, aber auch in Zukunft, ein sehr eingeschränkter Platz für die Kinder zum Spielen 

vorhanden ist.  

Aus Sicht der Kinder und des Kindergartenteams ist eine einvernehmliche Lösung zur 

Erweiterung der Spielfläche des Kindergartens in den Bereich des angrenzenden 

Parkgeländes erstrebenswert! 

 

 

Kindergarten: Tabea Worch erläutert im Außengelände aktuelle Herausforderungen bei der Betreuung der 

Kinder 

 

XXL-Verlag 

Im Anschluss setzte die Gruppe ihren Rundgang in Richtung Gewerbegebiet fort. Erste 

Station war hier der XXL-Verlag mit, wo wir von Sonja und Ingrid Sammüller empfangen 

wurden. 

Schwerpunkte der Diskussion waren vor allen Dingen der aktuelle Fachkräftemangen und die 

Schlussfolgerungen für die lokale Infrastruktur z.B. auf dem Gebiet der Kinderbetreuung für 

Mitarbeiter ‘innen! 

Aber auch die seit Jahren angestrebte Erweiterung des Standortes (derzeit 29 Mitarbeiter) 

soll nun endlich in diesem Jahr umgesetzt werden.  



 

Matthias Horlacher und das Crumbacher SPD Team berieten mit den XXL-Inhabern wie wir 

hier schneller vorankommen können! 

 

 

XXL-Verlag: Sonja Sammüller mit Matthias Horlacher vor der neuen Bücher Kollektion 

 

Odenwälder Fleischwaren GmbH 

Die nächste Station war der Gewerbebetrieb "Odenwälder Fleischwaren GmbH" im 

Siedlerweg. Hier erläuterte Geschäftsführer Werner Lossin sehr anschaulich die 

gegenwärtige Herausforderung im fleischverarbeitenden Gewerbe. 

Auch die Zusammenarbeit mit dem Odenwälder Schlachthof in Brensbach, aktuelle Themen 

am Standort Fränkisch-Crumbach und der derzeitige Fachkräftemangel wurden diskutiert. 

 

 

Odenwälder Fleischwaren GmbH: Geschäftsführer Werner Lossin mit dem SPD-Team im Verkaufsraum 



Friedhofstraße 

Nun führte der Weg der Gruppe zurück durch das Ortszentrum in Richtung Friedhofstraße. 

Hier traf man sich mit den Anliegern, um die Gegebenheiten bei der Umgestaltung des 

Geländes rund um die Gemeindehäuser vor Ort zu besprechen. 

Mitgenommen haben wir hier den Wunsch der Anlieger der Friedhofstraße, die 

Umgestaltung des Areals um die Gemeindehäuser in enger Abstimmung mit ihnen 

durchzuführen! 

 

 

Friedhofstraße: Matthias Horlacher im Gespräch mit Werner und Tobias Zulauf 

 

Und ein schöner Abschluss 

Zum Abschluss des Ortseinganges kehrte das SPD-Team beim Café Ripper ein, wo bei Kaffee 

und Kuchen die Eindrücke des Ortsrundganges nochmals besprochen wurden! 

 

Café Ripper: Matthias Horlacher mit SPD-Team beim Abschluss der Ortsrundganges 



Wir bedanken uns für die freundliche Bewirtung durch das Café Ripper Team. 

 

Andreas Engel 

Fraktionsvorsitzender 

Ihre/Eure Crumbacher SPD 

 

 

 

 

 

 


